

学校だより No.2

あかしゃ

校章

- ① 3枚の柏の葉のそれぞれが「強く・正しく・健やかに」
- ② 葉が重なりあう様子が「力を合わせて」
- ③ 葉の葉脈が「無限の成長」を表しています



令和6年4月30日

柏市立旭小学校

校長 小田川智美

1年生が加わりました

4月11日に1年生が入学しました。94名の1年生が加わって、全校児童は総勢548名となりました。4月23日には1年生を迎える会が行われ、全校児童が体育館に集まりました。6年生のきまりを守る寸劇や、先生方とのじゃんけん大会などに全校児童は大喜びでした。短い準備期間にもかかわらず、児童会が中心となって全校児童が楽しめる会が運営できていたことに、とても感心しました。1年生からも元気な歌の発表があり、素敵な迎える会となりました。



教育支援ボランティアを盛んにしていきます

4月26日の教育課程説明でもお話しましたが、今年度はボランティアの募集を盛んにしようと考えています。理由としては保護者・地域の方に児童の様子を見ていただく機会として、行事を増やすのではなくボランティア活動を取り入れていこうと考えたからです。今のところ、校庭・学校周りの草取りやトイレの清掃、家庭科のミシンや図工ののこぎりなどの授業支援、公園探検、町探検などの見守りなどのボランティアを考えています（早速1年生の保護者様には公園探検の見守りをお願いしました。多数のご応募ありがとうございます）。Sigfyのアンケート機能を使って呼びかけますので、積極的なご参加をお待ちしています。

※保護者のみならず地域の方々にも入っていただきたいと思います。昨年度から少しずつ行っている委員会活動の児童と共に活動していただく取り組みを、今年度も実施する予定です。地域の方にはsigfyの登録案内が届いていませんので、参加募集の仕方については目下検討中です。

旭小の新しいマスコットキャラクターです

昨年度末に児童からデザインを募集したところ、たくさんの応募があり、その中から4年生（現5年生）女子が考案した「あさどん」がマスコットキャラクターとして選ばれました。校庭の旭山がモチーフとなっています。これから校内の色々なところに登場する予定です。お見知りおきください。



外部講師の要請を盛んに行っていきます

児童の体験的な活動を増やしていきたいという思いから、様々な外部講師を招いたり、外部イベントに参加したりしていきます。応募してもなかなか当たらないのが通常ですが、今年度は駄目で元々、とにかくどんどん応募していこうという方針です。5月21日に6年生が行く東京ディズニーシーは、新設するエリアのモニターに千葉県の小学6年生を募集するというので、ものすごい倍率に半ば諦めの気持ちで応募したところ、抽選で当たったという次第です。新アトラクションの体験もさることながら、ホスピタリティ（おもてなし）を大切にする企業の姿勢などを学ぶ機会にしていきます。6月にはプロバスケットボールチームの強豪千葉ジェッツふなばしの選手をお招きして（これも抽選で当たりました）、5年生児童との交流会を行います。その他4年ごみ減量出前授業など2～3の外部講師の招聘が既に決まっており、今後も様々な外部講師の招聘や外部イベントに参加の声をあげていく所存です。児童の豊かな体験につなげていきたいと思えます。

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 1年聴覚検査	2 職員研修のため短縮日課12:50下校	3 憲法記念日	4 みどりの日
5 子どもの日	6 振替休日	7 4年色覚検査	8 5・6年委員会 1年防犯教室	9 眼科検診 教育相談日 14:20 下校	10 教育相談日 14:20 下校	11
12	13 尿検査1次	14	15 4～6年クラブ	16 1・3・5年耳鼻科健診	17 1・6年・なかすこ内科検診 6年租税教室	18
19	20	21 6年校外学習(ディズニーシー)	22	23 歯科検診	24	25
26	27 1年心臓検診 教育実習開始	28 尿検査2次	29 全校たてわり活動 3年リコーダー講習	30 4年校外学習(県庁)	31 2・5年内科検診	1

6月の主な予定について

予定ですので、変更する場合があります。

3日(月)3年市内見学 5日(水)5・6年委員会 6日(木)5年千葉ジェッツ講習会 7日(金)3・4年内科検診
8日(土)フリー参観日・引き渡し訓練12:00下校 10日(月)振替休業 11日サマータイム開始(9月27日まで)
12日(水)4～6年クラブ 14日(金)1年校外学習(東武動物公園) 24～25日 6年修学旅行(日光)
26日(水)4年ごみ減量出前授業